

Kommentar in www.16vor

Albert Schtschepik schreibt:

21. August 2009 (13:18 Uhr)

Anonym schreibt:

21. August 2009 (00:07 Uhr)

“Es muss das Offensichtliche gesagt werden: Wer mit Dreck um sich wirft,

nimmt diesen meist von seinem eigenen Stecken.

Die Diffamierung der öffentlichen Personen Marc-Bernhard Gleißner und

Katrin Werner ist eine Ohrfeige für zwei Menschen, die immer redlich

und aufrecht die Ziele der Linken und ihrer Wähler in Trier zu präsentieren

und zu vertreten.”

Zum “Offensichtlichen” eines Anonymen, (warum wohl?) gehört auch, daß Katrin Werner und M.-B. Gleißner die beiden waren, die mit Antrag an den Landesvorstand meinen Ausschluß verlangt haben und daß Linde Anderson als Mitglied in der Landesschiedskommission ihren Teil dazu beigetragen hat. Diese Tatsachen werden natürlich gegenüber der Öffentlichkeit verschwiegen. Auch die Tatsache, daß die Bundesschiedskommission meinen Widerspruch nicht erhalten haben will.....

Herr Verbeck kann sich schon einmal darauf einstellen, das der linke Intrigantenstadel vergleichbar vorgehen wird.

Albert Schtschepik